



ロケの様子(右から2番目が夏目さん)

## 食欲の秋は栗と里芋で!

現在開催中のグルメイベント「第3回ぐるっと可児グルメコンテスト」。CBCテレビ「花咲かタイムズ」でも放映されました。アナウンサーの夏目みな美さんが4店舗の栗や里芋を使ったメニューを食べて、「美味しい〜!」と絶賛。

イベントは11月末日までです。みんなでおでかけして秋の味覚を満喫しよう!



HP



Instagram

## 可児の山城の魅力がずら〜り

市内の山城や、可児にゆかりのある戦国武将を題材とした作品を展示する山城コンテストが、10月3日から観光交流館で始まりました。山城整備のボランティアを紹介する研究ノートやお菓子の空き箱で作った山城など、子どもたちの発想豊かな力作が勢揃い。展示は同館で11月21日まで行われ、コンテストの結果は11月23日〜25日に開催する「山城に行こう! 2018」で発表されます。可児に今も残る戦国時代の歴史をお楽しみください。



工夫をこらした作品が並びます



パネルを見つめる「ジュニオール」ファン

## 漫画を通して見る 可児の景色

可児市が舞台の高校サッカー漫画「ジュニオール」のパネル展を10月5日〜18日に開催しました。漫画に描かれている市内の風景や名シーンなどを、写真と合わせて展示。訪れた人は「見覚えのある景色が細かく描かれていて、うれしい」と話してくれました。

元気いっぱい頑張る可児っこを応援する、Instagramのフォトコンテストも開催中です。ご家族や友達のステキな写真を撮って「#かにスタ」で投稿しよう。

## 2つの協定を締結

災害時の支援協力について10月4日、イオンビッグ株式会社と協定を結びました。同社の県内への出店は7店目。同日にオープンした「ザ・ビッグ可児御高店」は、敷地のおよそ半分が可児市にあります。

「全国的に大きな水害や地震も起きているので心強い」と富田市長。「安心・元気・たのしいまちづくりの力になれば嬉しい」と宮崎剛社長が応えました。

今後は、大規模災害が発生した際の支援物資の提供や市が指定する避難所までの運搬などで連携・協力していきます。

また合わせて、ごみの減量化や温室効果ガスの削減、石油資源の節約など環境資源の保護を目的に、レジ袋無料配布中止(有料化)の取組みについても協定を結びました。



協定を締結する宮崎社長(右)と富田市長



ザ・ビッグ可児御高店の外観

## 良好な景観のまちづくりのために

看板やのぼり旗などの屋外広告物のルールに対する理解を深めるため、9月6日、市職員や屋外広告物に関わりのある事業者など総勢25人で周知活動を行いました。参加者はマーノを出発し、周辺の事業所や歩行者にチラシを配布しながら、屋外広告を適正に出すよう呼び掛けました。

みんなでルールを守り、住みやすいきれいなまちにしていきたいと思います。



啓発活動の様子

## 一流アスリートに教わる

10月6日、錬成館で柔道教室が行われ、可児市柔道協会と御高町柔道スポーツ少年団の30人が参加しました。2014年世界柔道選手権大会73kg級優勝の中矢力さんが講師として招かれ、柔道における大切な「心・技・体」を教えていました。

子どもたちは、自分よりも大きい相手を投げる技など間近で見るメダリストの圧巻の技に目を見開き、今後の練習に意欲を見せていました。



中矢さんの話を熱心に聞く参加者たち

## アイドルグループが元気の源

100歳到達者の自宅や施設を、9月13日と14日の2日間にわたって市長が訪問し、長寿をお祝いしました。若葉台にお住まいの鈴木二三子さんも今年度100歳を迎えられる1人。「アイドルグループの嵐が好きで、それが元気の秘訣」と笑顔で話し、お祝いに駆けつけた4人の娘さん達と一緒に和やかなひと時を過ごしました。

市内に住む100歳以上の人は10月1日時点で41人、最高齢者は107歳です。



鈴木さん(左)と富田市長